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明けましておめでとうございます。
今年もよろしくお願いいたします。

穏やかなお正月が終わり、元気な子どもたちの声が
学校に戻って来ました。この冬休み中、交通事故や事件

等の報告もなく、子どもたちが元気に登校できたことを一番嬉しく思っています。冬
休み中は、ご家族とともに楽しい時間を過ごせたことと思います。今日からの学校生
活が昨年にもまして充実したものとできるよう、職員一同力を合わせて頑張って参り
ます。昨年同様、ご理解・ご協力を賜れますようにお願いいたします。
さて、ここから３月までは、１年間のまとめをする大切な時期です。学校では、学

力テストやまとめのテストを参考にしながら、子どもたちの学習の定着度を確認して
今年度の復習にも力を入れて参りますまた、それぞれの学年で、進級・進学の準備が
始も進めていきます。当然、学年に応じた家庭学習の充実も大切なことです。子ども
達へのご指導・ご支援をお願いいたします。

年始の校長講話
ネズミは一度にたくさんの子を産む動物です。昔からねずみ年は、生活がより

よくなる年・明るく前向きに生活できる年になると言われています。また、それ
をお祝いするように、オリンピックが開催される年でもあります。ネズミ年が国
分寺小学校にとっても『明るく・元気に学校生活が送れる年』になることを校長
先生は願っています。
そのためには、国小生活の合言葉『時を守り 場を清め 礼を正す』を各クラ

スで見直していくことです。今までにできるようになったこと、これからでき
るようにしていくべきことを各クラスで話し合いまし
ょう。一人一人の良い行動が、良いクラスを作り、 良
い学校を作っていくことを忘れないでください。
結びになりますが、言葉使いに関しては、心配りを

大切にしてください。『友達や先生・家族の、良い点を
褒めることを言葉 にしましょう。』『「ありがとう。」を
生活の中でいっぱいにしましょう。』ご協力をよろしく
お願いします。
そうそう、一つ言い忘れました。『勉強は当然、がっ

ちり・ば っちりやりましょう。』

以上校長先生のお話とします。



学習指導主任の話
ここから3月までは、定着度を確認しながら学習を進めていくことにな

ります。定着度や活用力を把握するために、1月14日、16日には学力調査
を全校で行う予定です。これからの子どもたちは、「学んだ知識をどのよ
うに使えるか」が求められてきます。急激に変化する社会の中で、出会っ
たことのない課題に向き合ったときに、自分が身につけた知識を使って答
えを導き出せる、そういった力を育てていく必要があります。学力調査で
は、その一部ではありますが、その力が子ども達にどのくらい身に付いて
いるのかを見ていきます。また、子ども達のそれぞれの得意・不得意につ
いても知ることができます。学校では、調査の結果を今後の授業や指導の改善に役
立てて行きます。ご家庭におかれましても、日々の家庭学習へのお声掛けへのご協
力よろしくお願いいたします。

児童指導主任の話
普段みなさんが使っている、自分のコップ。そのコップに水をいっぱ

いまで注ぎゆっくりと１円玉を入れていきます。段々水かさは増えてい
きますが、水は盛り上がったままなかなかこぼれません。ゆっくりゆっ
くり足すと、「本当に？」と思うくらい、何枚もの１円玉を入れること
ができます。これは“表面張力”という、水のような液体の特徴です。
では、みなさんの『心のコップ』はどうでしょうか。すぐに我慢の線を
越えて、簡単に心の水をあふれさせてしまうことはないですか？「簡単に水があふ
れる」ということは、実際の生活では「相手の気持ちを考えず、自分のその場の思
いだけをぶつける」「些細なことでけんかやトラブル、暴力が起きる」ということ
です。それで友達や先生との関係は、うまくいくのでしょうか？
新しい年が始まりました。今年はねずみ年。ねずみは、人や場所をえり好みせず

適応する力が高い動物です。みなさんも、そんなしなやかな心をもち、『心のコッ
プ』の中の水を、うまくコントロールしていきましょう。

養護教諭の話
これからの時期は、インフルエンザや感染性胃腸炎が流行し、毎年

多くの学校が学級・学校閉鎖になっています。
お陰様で国分寺小学校は、例年最小限度の流行で済んでいます。し

かし、国分寺小学校のように多くの人が生活する大規模校では、流行
が始まるとあっという間に流行が拡大してしまいます。そのため、感
染性及び疑いの報告があると、「全員マスク・前向き給食」を行ったり
「下痢・吐き気の症状は早退」等のご協力をお願いしたりしていま
す。加えて、保健室や職員室での感染拡大を防ぐために、感染の疑いのある症状を
呈する児童に関しては、交流室（保健室の東側）を早退のための待機場所とさせて
いただきます。
今後とも、国分寺小学校の子ども達が元気で楽しい学校生活が送れるように『感

染症はみんなで予防しましょう!』。よろしくお願いします。

～栽培委員会が頑張りました。～
銀杏の落ち葉集めを毎日、登校すると

すぐにしてくれました。銀杏の大きな木
が何本もあり、落ちる時期もまちまちな
ので、一週間以上かかりました。栽培委
員さんありがとうございました。


